

## Nachbericht Boßeln und Grünkohlessen am 25. Januar 2025

Seit **fast 20 Jahren** wird bei BiKult immer Anfang eines Jahres geboßelt und diese Tradition wollten wir beibehalten. Sorgevoll schauten wir vor dem Termin auf die Wetterkarte. Hatte es doch Tage vorher viel geregnet und unsere beliebte Boßel Strecke am Bruchweg vorbei, Richtung Alte Schmiede hat die Gräben und Wiesen unpassierbar gemacht. Die Bollerwagen waren schon seit Tagen startklar, Getränke wurden eingekauft, allerdings meinte es der Wettergott in diesem Jahr nicht gut mit BiKult.

Der Vorstand hat am Morgen des Boßel Tages beschlossen, den sportlichen Teil abzusagen, aber auf den leckeren Grünkohl wollten wir nicht verzichten. Es blieb uns nichts anderes übrig, als die Teilnehmer über eine Telefonaktion darüber zu informieren. Alle zeigten Verständnis dafür. Um **17:30 Uhr** trafen sich **28 BiKultler** zum gemütlichen Beisammensein in der **Gaststätte Meier** in Haltern.



Nach dem Grünkohlessen mit seinen diversen Beilagen wurden viele nette Gespräche geführt. Der Abend gestaltete sich angenehm und gesellig. Es herrschte eine schöne Atmosphäre. Auch das stärkt den Zusammenhalt und vielleicht ergibt es sich noch in diesem Jahr, das Boßeln nachzuholen.





*Text: M. Liliensiek, Fotos M. Liliensiek*